

Milz
Autorität



"Etwas hat mir gesagt ich
soll den anderen Weg nehmen."

Milz Autorität auf dem Nachhause Weg am Abend!

Milz – Urinstinkt als flüsternder Kompass

Die Milz Autorität ist auch bekannt als unsere Intuition, unser Urinstinkt, der sich blitzschnell meldet und uns im richtigen Moment zuflüstert. Ich schreibe dir hier einige Sätze auf, die gut beschreiben warum die Milz Autorität sich auf verschiedenste Arten zeigen kann:

- „Ich wusste es einfach als ich ihn gesehen habe.“
- „Das hat sich sofort richtig angefühlt.“
- „Etwas hat mir gesagt ich soll den anderen Weg nehmen.“
- „Kurz bevor Oma angerufen hat, habe ich an sie gedacht.“

All das und noch vieles mehr ist die Milz Autorität als innerer Kompass. Im Vergleich zu anderen Autoritäten ist sie wie ein piepsendes leises Mäuschen, das sich nur mit einem kurzen „Piep“ meldet. Dieses Piepsen können wir leicht überhören, wenn wir zu sehr mit unseren Emotionen, mit dem Kopf oder auch der Menge an Reizen die auf uns einströmen, beschäftigt sind.

Im Milz Zenter sitzen unsere Urinstinkte, die eng verknüpft sind mit unseren animalischen Reaktionen Kampf, Flucht, Starre auf eine Situation bis hin zu tiefer Angst. Diese Mechanismen verdeutlicht uns die Milz Autorität und sagt uns leise was zu tun ist.

Wenn die Milz Autorität uns mitteilt, dass etwas richtig und gut für uns ist, dann gibt es auch hier keinen Königsweg. Das kann sich anfühlen wie:

- ein Aufleuchten in deinen Augen, deinem Körper
- ein tiefes Durchatmen und Ankommen
- ein Gefühl sofort in Verbindung mit einer Sache/Person zu sein
- das Gefühl sicher zu sein

Wenn die Milz Autorität uns leise zuflüstert, dass etwas nicht gut für uns ist, dann kann sich das folgendermaßen zeigen:

- ein kurzes Aufkeimen von Angst
- das Gefühl absolut unsicher zu sein, fallen zu können, beobachtet zu sein
- das Gefühl bedroht zu sein, verfolgt zu werden
- das Gefühl den Ausgang kennen zu müssen um weglaufen zu können

Ich würde ja gern schreiben, dass die Milz Autorität einfach da ist aber leider hören viele von uns diese Stimme gar nicht mehr, weil alles andere um sie herum so laut ist. Einfach alles zu viel ist und der eigene Weg immer weniger Stimmkraft oder Berechtigung eingenommen hat. Deswegen ermuntere ich dich mit einer Milz Autorität dich tiefer mit deinem Human Design und dieser inneren Stimme

auseinanderzusetzen, sodass du sie hören und auch nutzen kannst. Denn sie ist ein sehr weiser innerer Kompass.

Die Milz Autorität gibt uns also kein klares JA oder NEIN sondern ist eher ein Wegweiser der uns ein Gefühl zur Entscheidungsfindung mitgibt, dass wir berücksichtigen dürfen.